

はんだオープンファクトリー2025に参加しました！

2025年10月17日（金）、18日（土）の2日間、
はんだオープンファクトリーの工場見学が本社工場にて実施されました。

当日は、合計65名の皆さまにご来場いただき、昨年の約3倍となる参加者数となりました。多くの方々にご興味を持っていただき、ものづくりの現場を体感していただく貴重な機会となりました。

参加者の顔ぶれは非常に多彩で、ご家族連れ、学生、他企業の工場勤務者など、幅広い層の方々が参加されました。皆さま普段目にする機会の少ない製造現場に興味津々で、驚きや感動の声を上げながら、楽しそうに見学されていました。

参加者の声をいくつか紹介させていただきます。

<参加者の声>

- ・建設についてとてもよく知れてとても楽しかったです。私は今高校2年生で将来、建築や設計に携わりたいと考えていたので、とても参考になりました。
- ・名前は聞いた事はあったが何を作っている会社か知らなかったが、知る事が出来た。
イメージアップになった。
- ・物や設備などスケールの大きさに驚きました。塗装の建屋がレールで動く方式は面白く感じた。
- ・実際に施行前に組立てて、確認するとは思っていませんでした。説明者の方の説明が丁寧であり、感動しました。子供さんへの対応や気遣いなど、すばらしかったです。

※はんだオープンファクトリーとは、

半田市内のものづくり企業や団体が、工場や工房など製造現場を公開し、来場者に「工場見学」や「体験」を楽しんでいただくイベントです。2023年度より実施されており、瀧上工業は2024年度より参加。

詳細はこちら→ <https://handa-openfactory.jp/>

